



Änderung der Gemarkungsgrenze Riedlingen-Pflummern (Landkreis Biberach) und Zwiefalten-Mörsingen (Landkreis Reutlingen)

Beschlussvorschlag:

Der Landkreis Reutlingen stimmt der Änderung der Kreisgrenze zu.

Aufwand/Finanzielle Auswirkungen:

--

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Um ein Gewerbegebiet im ehemaligen Munitionsdepot in Riedlingen-Pflummern zu ermöglichen, ist ein Geländetausch zwischen der Stadt Riedlingen und der Gemeinde Zwiefalten nötig.

II. Ausführliche Sachdarstellung

Die Gemarkungsgrenze zwischen dem Stadtteil Riedlingen-Pflummern und dem Ortsteil Zwiefalten-Mörsingen verläuft teilweise durch das Gelände des ehemaligen Munitionshauptdepots Pflummern. Auf diesem soll nun ein Gewerbegebiet entstehen. Um eine sinnvolle Abrundung zu erreichen, ist es notwendig, dass das Grundstück mit der Flurstücksnummer 671 „Birkenwald“, Gemarkung Pflummern, mit 7.431 Quadratmetern der Gemarkung Mörsingen zugeschlagen wird. Als Ausgleich dafür gehen die beiden Grundstücke Flurstücksnummer 283 „Eschlesäcker“ mit 5.035 Quadratmetern und Flurstücksnummer 287/1 „Birkwald“ mit 1.614 Quadratmetern, also zusammen 6.649 Quadratmeter von der Gemarkung Mörsingen an die Gemarkung Pflummern über. Die Differenz beträgt somit 782 Quadratmeter zugunsten des Landkreises Reutlingen.

Der Gemeinderat der Stadt Riedlingen hat am 15. Januar 2013, der Gemeinderat der Gemeinde Zwiefalten am 14. November 2012 zugestimmt. Die aus diesen Beschlüssen resultierende Vereinbarung vom 4. Februar 2013 sowie die Lagepläne liegen dieser KT-Drucksache als Anlage bei.